

Ruta Villa de Teguise



Ver contenido de la Ruta

PLAZA DE LA CONSTITUCIÓN: También conocida como plaza de San Miguel, se encuentra en el centro de Teguise, lugar presidido por la iglesia matriz de Lanzarote dedicada a Nuestra Señora de Guadalupe.

CASA-MUSEO DEL TIMPLE: La Casa-Museo del Timple es un espacio que aúna las funciones de museo, centro de estudios y espacio cultural, con el objeto de divulgar, conservar y estudiar la cultura tradicional de Canarias.

LA CILLA: Lanzarote fue tras la conquista y hasta la primera mitad del siglo XIX una isla de señorío.

IGLESIA NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE: Fundada en la primera mitad del siglo XV, como una sencilla construcción sin ventanas y con asientos de piedra adosados a las paredes.

CALLEJÓN DE LA SANGRE: Ubicado al noreste de la iglesia parroquial, era un paso natural de las aguas que discurrían por el barranco de Miraflores hacia la Mareta.

LA PLAZA DE LA MARETA: La Mareta de la Villa tiene sus orígenes en la época aborigen.

ERMITA DE LA VERACRUZ: Esta construcción se remonta al siglo XVII y fue erigida bajo el patronato de Lucas Gutiérrez Melián.

CASA PERDOMO: Perteneció a la familia Robayna durante el siglo XVIII, pero desde la segunda mitad del siglo XX, pasó a ser propiedad de la familia Perdomo.

CONVENTO DE SANTO DOMINGO: Fue la iglesia conventual de la orden de Santo Domingo, fundada a principios del siglo XVIII, a partir de una iglesia ya levantada en pleno siglo XVII.

CASA CONSISTORIAL: El Ayuntamiento de Teguise está construido sobre las dependencias conventuales del que fuera cenobio local de la orden de Santo Domingo, conservando dos arcadas del claustro y los aljibes originales.

LA CASA CASTILLO: Inmueble que antes compartía solar con toda la manzana y del que destaca su portada, con jambas de piedra y las carpinterías.

CASA SPINOLA: Fue una antigua propiedad de la orden dominica que se vendió a la familia Spínola.

CASA MUSEO MARQUÉS DE HERRERA Y ROJAS: Construido en 1929 por Luís Ramírez González sobre una antigua casa del siglo XVIII.

CONVENTO DE SAN FRANCISCO: Del convento franciscano de Teguise sólo nos queda su iglesia, un templo que fue dedicado a Nuestra Señora de Miraflores.

PALACIO DEL MARQUÉS: La familia Herrera y Rojas se instaló en Teguise y convirtió a la Villa en centro político y social de Canarias.

TEATRO MUNICIPAL: Ocupa el solar de la antigua nave de la ermita del Espíritu Santo, fundada en 1730 y posteriormente convertida en hospital y casa cuna.

LA MOLINA: El molino representa la industria que más importancia tuvo como generadora del alimento básico de la población lanzaroteña, el gofio (harina hecha a base de cereales).

CASTILLO DE SANTA BÁRBARA-MUSEO DE LA PIRATERÍA: Esta construcción militar es la más antigua de cuantas se conservan en la isla.